

# Gesundheitsregion EUREGIO bezieht weiteren Standort in Neuenhaus

[gesundheitsregion-euregio.eu/gesundheitsregion-euregio-bezieht-weiteren-standort-in-neuenhaus/](https://gesundheitsregion-euregio.eu/gesundheitsregion-euregio-bezieht-weiteren-standort-in-neuenhaus/)

10. Oktober 2022

Die Gesundheitsregion EUREGIO expandiert weiter und hat Anfang Oktober ihre neuen zusätzlichen Räumlichkeiten in der Hauptstraße in Neuenhaus bezogen. Die Vorstandsmitglieder **Prof. Dr. Philipp von Landenberg** und **Dita Büter** sowie **Geschäftsführer Thomas Nerlinger** begrüßten mit dem Neuenhauser Team heute im Beisein der benachbarten Mitglieder **Isabel van der Kamp** und **Anikó Keen (Dinkel-Apotheke)** und **Doris Clasemann (Logopädie Neuenhaus)** sowie dem Vermieter und Mitglied **Gunter Kip (Elektro Lankhorst)** die beiden **Bürgermeister Günter Oldekamp (Samtgemeinde Neuenhaus)** und **Paul Mokry (Stadt Neuenhaus)**.



Thomas Nerlinger zeigte sich mit seinen Neuenhauser Teamkollegen **Steffen Lankhorst** und **Marcel Oude-Wesselink** sehr erfreut über den offiziellen Besuch in den neuen Räumlichkeiten: „Wir danken beiden Bürgermeistern und der Politik und allen Beteiligten in der Samtgemeinde und Stadt Neuenhaus für die Unterstützung bei der Anmietung und dem Bezug der neuen Räumlichkeiten. Hierbei schließen wir die Vermieter Gunter und Katrin Kip ausdrücklich mit ein. Die zentrale Lage in der Hauptstraße und die direkte Nachbarschaft zu Arztpraxen, Apotheken, Therapeuten und weiteren Vereinsmitgliedern bieten hervorragendes Potential für persönliche Gespräche und Projektaktivitäten in angenehmer Atmosphäre. Neben unserem Standort auf dem Campus der EUREGIO-KLINIK in Nordhorn und den mittlerweile 13 ReKo-Standorten in den Kommunen und Kliniken der Grafschaft Bentheim und dem Emsland sowie dem Universitätsklinikum Münster (UKM) sind wir mit eigenen Räumlichkeiten nun auch direkt vor Ort präsent. Wir

bieten die neuen Räumlichkeiten auch unseren Mitgliedern und Interessierten für Veranstaltungen, Sitzungen oder Workshops an und sind dankbar für jegliche Anregungen und Vorschläge. Das gilt natürlich auch für neue interessierte Mitglieder.“

Samtgemeindebürgermeister Oldekamp und Bürgermeister Mokry zeigten sich über die Vor Ort-Präsenz der Gesundheitsregion EUREGIO in Neuenhaus sehr erfreut und unterstrichen die zunehmende Bedeutung des Gesundheitswesens für die Bürger\*innen und Unternehmen vor Ort. Der Grundstein für die Zusammenarbeit wurde bereits mit dem Forschungsprojekt Dorfgemeinschaft 2.0 und der Auftaktveranstaltung in 2015 in Neuenhaus gelegt. Mit der persönlichen Erreichbarkeit des Teams der Gesundheitsregion EUREGIO vor Ort besteht jetzt die Möglichkeit der Intensivierung der Zusammenarbeit.

„Diese Möglichkeiten wollen wir im Namen des Vorstands, Beirats und der Mitglieder unbedingt nutzen. Die neuen Vereinsräumlichkeiten befinden sich in der Hauptstraße 52 in unmittelbarer Nähe zum ReKo-Standort im Familienservicebüro in Neuenhaus, in dem unsere Kollegin Fenna Thösink Ansprechpartnerin für die hilfsbedürftigen Menschen ist. Wir freuen uns sehr über den freundlichen Empfang und hoffen auf vielen gemeinsame Begegnungen in Neuenhaus“, ergänzt Nerlinger.

**Erreichbarkeit der Gesundheitsregion EUREGIO in Neuenhaus:**

Steffen Lankhorst, Marcel Oude-Wesselink, Jenni Spiekermann

Hauptstraße 52, 49828 Neuenhaus

Termine nach Vereinbarung.

Mail: [info@gesundheitsregion-euregio.eu](mailto:info@gesundheitsregion-euregio.eu)

Tel. 05921 84-1006





